
 

 

第２４回議会報告会・意見交換会アンケートに対する回答 

 

＜質問＞ 

初めての参加なので報告部分は良く理解できませんでした。 

議員さん達のお話しを聞いて、このような会が大変身近に感じました。 

＜質問＞ 

なるべくゆっくりはっきり伝えて下さい。みんな高齢者なので。 

＜質問＞ 

意見交換会で市議の方々が、一生懸命耳をかた向けていた所がとても良かっ

た。意見に対しても、適切解答だったと思う。 

＜回答＞ 

  ご意見ありがとうございます。 

  参考とさせていただき、今後もよりよい議会報告会・意見交換会となるよ

う努力してまいります。 

 

 

＜質問＞ 

議会改革が一番すすんでいる、全国では 17 位、群馬県では一番だと思いま

す。 

政策立案これこそ議会の一番重要な事だと思いますし、研修もしている様で

すし議会提案の条例を一つでも多く提出し市長提案に負けないものを提案し

てもらいたい。 

一番心配なのは財政的にこれからどうなのか、なかには消滅可能都市にあげ

る人もいるぐらい深刻なはず。どの都市市町村も大変だが真剣に考えるべき。 

具体策も検討してみては、むずかしいと思いますが…。 

＜質問＞ 

議会から多くの議案を市に提案して、桐生市発展の為、頑張ってもらいたい。 

＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。 

この結果におごることなく、これからも精進してまいりたいと思います。 

また、これからも多くの提案ができるように努めてまいります。 

 

 

＜質問＞ 

先頃、女性議員を増加させる法案が可決しました。桐生市でも女性議員を増



 

 

加させる動きが出てますが桐生市の女性は人間性、人柄的に議員には不向きで

あると思います。今まで桐生に女性議員が少ないのはその証拠であると思いま

す。 

＜質問＞ 

女性議員を増やす方策は？ 

＜回答＞ 

立候補するのは自由となっております。あくまでも市民の皆さまの判断と

いうことでご理解くださいますようお願いいたします。 

 

 

＜質問＞ 

“市議会だより”もう少し“わかりやすく”うまい広報をして下さい。 

＜回答＞ 

議会だよりについては、平成 28年度中に議会改革推進協議会にて見直しの

協議がされ、平成 29年度から一部カラー化、ページの増加、レイアウト変更

など見やすくなったものと考えております。今後も、よりわかりやすい議会

だよりとなるよう研究してまいります。 

 

 

＜質問＞ 

会派議員グループ事の力を入れて、市民の為に体に気を付けてがんばって下

さい。会派は大切です。 

・現在の議長の若さと実行力を持って議会活動をして下さっている事感謝致 

します。 

・議会報告会で議員さんのお顔を目の前にする事も大切な事と思います。 

・地元議員さんの活躍を知る事がとても良い機会だと思います。 

＜回答＞ 

ありがとうございます。 

これを励みに一層努力してまいります。 

 

 

＜質問＞ 

各地でセクハラにより辞職する知事等が報告されています。議員各位におか

れましては、身を常に律し、新聞ダネにならない様にお願いします。 

＜回答＞ 

常日頃より気をつけておりますが、今後は研修会など実施し、より身を引



 

 

き締めていきたいと考えております。 

 

 

＜質問＞ 

みんなで同じ方向をむいてもらうと何事もスムーズにすすむのかなと思う

けれど、住民の要望をきくのはよいがあまりにも私利私欲な案件にはＮＯ！と

いうことも必要ですから、断ることも大事です。たいへんですががんばって下

さい。 

＜回答＞ 

ありがとうございます。 

ご意見を参考にしながら、今後も努力してまいります。 

 

 

＜質問＞ 

桐生市は過去の栄光とイベントで栄えている街であるがもっと独自の繁栄

する産業を取り入れていくべきであると思います。 

＜質問＞ 

仕事の出来る企業を増やす。 

＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。 

議会としても、今後とも企業誘致に努めてまいります。 

 

 

＜質問＞ 

みどり市との合併は殆ど絶望的でありますがそれならばみどり市とは合併

せずに太田市との合併を目指すべき目指すべきであると思います。桐生市と太

田市は隣接しているので不自然な合併にはならないと思います。 

＜回答＞ 

太田市との合併については、各議員の意見が違いますので、議会としての

回答は差し控えさせていただきます。 

 

 

＜質問＞ 

赤字ローカル線であるわたらせ渓谷鉄道の存廃を検討すべき時期になって

いると思います。多額の税金を投入して存続させるには財政難の時世には無理

があると思います。 



 

 

＜回答＞ 

わたらせ渓谷鐵道は、桐生市にとって大変重要な公共交通機関です。市議

会では、沿線住民にとってなくてはならない重要な交通手段として重要な役

割を果たしているものと認識しておりますので、わたらせ渓谷鐵道の運営維

持については今後も議論していきたいと考えております。 

 

 

＜質問＞ 

桐生市では高齢者が増加しており交通弱者も多いことから電話でバスや乗

り合いタクシーを運行すべきであると思います。 

＜回答＞ 

現在、旧桐生市内ではおりひめバスが運行されております。また、タクシ

ー車両を使用する「予約制おりひめ」をすでに実施しております。他にも、

低速電動コミュニティバス「ＭＡＹＵ」を活用した移動手段確保等の実証実

験も引き続き実施しておりますのでご理解ください。 

なお、新里・黒保根地域では、すでにデマンドタクシーの運行を実施して

おります。 

 

 

＜質問＞ 

桐生図書館はゴールデンウィーク期間中 5/3 5/4は休館で 5/5 5/6は 5時閉

館でした。大間々、笠懸両図書館では 5/3～5/6は全日開館し 19時まで開館し

ておりました。図書館はサービス業的部署であるので桐生図書館も大間々笠懸

両図書館の市政を見習うべきであります。休みすぎです。 

＜回答＞ 

ご指摘については、所管する教育委員会管理部へお伝えさせていただきま

す。 

 

 

＜質問＞ 

市役所職員の女性の服装について注意したい。 

＜回答＞ 

ご指摘については、所管する総務部へお伝えさせていただきます。 

 

 

 



 

 

＜質問＞ 

8 月の桐生まつりで航空自衛隊のブルーインパルスを飛行させることにつ

いての是非がありますが是非、実施すべきであると思います。群馬ではこのよ

うな戦闘機が飛行するのは珍しく大勢の人々が見学に訪れます。それによる経

済効果も見込めます。パイロットは非常に厳しい訓練を受けている精鋭であり

事故の恐れは皆無と思います。 

＜回答＞ 

ブルーインパルスの展示飛行については、各議員の意見が違うため議会と

しての回答は控えさせていただきますが、いただいた意見は所管する産業経

済部へお伝えさせていただきます。 

 

 

＜質問＞ 

生活保護の問題もいろいろあります。民生委員の声も不公平感のない政策を

期待します。よくきいて下さい。 

＜回答＞ 

生活保護については、制度に基づき公平に行っているものと考えますが、

ご意見については所管する保健福祉部へお伝えさせていただきます。 


